
 
 

Radio Classique – « la minute du développement durable » - 4 avril 2008 
 

BNP Paribas Immobilier : la développement durable au cœur de l’entreprise 
 
Radio Classique : Henri FAURE Bonjour, vous êtes Directeur Général Délégué de BNP 
Paribas Immobilier. Comment abordez-vous le Développement Durable dans votre société ?  
 
Henri Faure : Le Développement Durable fait partie intégrante de la stratégie de 
développement de BNP Paribas Immobilier. 
Et nous avons choisi de l'intégrer dans nos métiers de façon pragmatique et concrète.  
Par exemple dan le métier de la promotion bien nos équipes de Meunier ont réalisé les 
premiers programmes de bureaux et de logements certifiés Haute Qualité Environnementale et 
Habitat et Environnement en Ile de France. Fin 2007, nous sommes également fiers d'avoir 
remporté l’appel d’offre concernant la construction de 400 logements Très Haute Performance 
Energétique dans le dixième arrondissement à Paris, où sera réalisé le 1er éco quartier de la 
capitale. 
 
Radio Classique : Et en interne, comment vivez vous le développement durable ? 
 
Henri Faure : Toujours concrètement. Ainsi, dans le cadre de la semaine du Développement 
Durable, nous lançons  une série d'actions destinées à sensibiliser les collaborateurs de BNP 
Paribas Immobilier.  Par exemple, chaque jour apparaît à l’ouverture des ordinateurs un 
message proposant un geste vert simple, permettant d’économiser l’eau, l’énergie, ou de 
réduire les déchets. 
 
Radio Classique : Henri FAURE, je vous remercie. A bientôt. 


